



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Karina Elizabeth Méndez Jiménez

Nombre del tema: La violencia

Parcial: 1er

Nombre de la Materia: Problemas de la familia y la mujer

Nombre del profesor: Mónica Elizabeth Culebro Gómez

Nombre de la Licenciatura: Trabajo social y gestiones comunitarias

Cuatrimestre: 4

Lugar y Fecha de elaboración: Tzimol Chiapas a 14 de noviembre del 2022.

En el presente ensayo escribiré y explicaré unos de los temas de la unidad 1 y 2 de la antología de problemáticas de la familia y la mujer, en la cual estos temas trata sobre la violencia principalmente en la familia como también en la sociedad y que tal vez muchas de las personas las han vivido pero por miedo o las costumbres y cultura que nos han inculcado hemos dejado pasar esto como algo común sin embargo ya estamos en otros tiempo y hay que poner un alto a la violencia tal vez pensamos que es imposible pero se puede prevenir por eso esta materia nos habla sobre estos temas así podamos conocer u obtener más información de estos temas ya que la mujer se considera vulnerable en caso violación ,explotación, tráfico y maltrato etc.

La violencia en la familia: para muchas personas el lugar mas seguro es la familia donde aprendemos a convivir, compartir nuestros problemas o nos sentimos en confianza pero también hay familias donde en lugar de sentirnos seguros es lugar donde nos sentimos inseguros ya por que tengan diferentes costumbres si bien hablando de años atrás si les preguntamos a nuestros abuelos ellos los educaron a que la mujer debe aprender a cocinar, lavar, planchar y atender al hombre ser una mujer sumisa en la cual eso forma parte de la violencia intrafamiliar que ocurra maltrato tanto físico, psicológico y sexual.

La violencia en las relaciones de pareja: como seres humanos tenemos metas y sueños que queremos lograr en un futuro, para la mayor parte de las personas si les preguntamos a las chicas como se ve en algún futuro podría decir casarme tener un matrimonio donde haya paz, respeto, comunicación, sobre todo confianza en la pareja pero para llegar al matrimonio todo conlleva a un proceso primero se hacen novios se conoce a la persona y después se casan es toda una historia muy feliz, sin embargo en el video de el apartado de recursos de la mujer y su historia mencionan que la mayor parte de feminicidios es ocasionadas por parte de la pareja ya que los malos tratos en la pareja es generalmente los realiza los hombres hacia la mujer que se puede expresar de diferentes maneras cuando tu novio o marido controla constantemente todo lo que haces, con quien se jura o incluso hasta te insulta y estas viviendo violencia psicológica por eso es importante que sepas que nadie tiene derecho a imponer a otra persona una forma particular de ser, religión etc. Debes saber que el maltrato psicológico no es normal entre parejas ya que daña la autoestima y afecta principalmente nuestras emociones. **La violencia en las relaciones en el noviazgo:** es una de las etapas muy bonitas en la adolescencia de experimentación y de búsqueda a veces los celos los confundimos como algo romántico sin embargo desde ese punto nosotros no sabemos que esas acciones es parte de la violencia de tu pareja hacia a ti ya que cuando una mujer sufre violencia por parte de su pareja, muchas veces sienten vergüenza o miedo de contárselo a otras personas lo que esta pasando y pedir ayuda antes de que la situación se vuelva más grave, conocer nuestros

derechos que tenemos como seres humanos y no dejar pasar estas agresiones porque hoy en día también hay mucha violencia en la sociedad es uno de los temas más hablados en todos los países y que la mayor parte de las mujeres son las perjudicadas por este fenómeno, cualquier persona puede experimentar violencia sexual, independientemente del género, edad, raza, religión, nivel de ingresos, capacidad, profesión, etnia y orientación sexual. Los autores de estos actos malvados pueden o no tener relación con la víctima, pero si vamos más allá del comportamiento de los agresores de la violencia es por que desde su infancia tuvieron experiencias muy desafortunadas o que ellos sufrieron de violaciones, maltratos que les provocó un daño emocional por parte de la misma familia y sus comportamientos se ven afectados en el futuro.

Según un estudio de Maston y Klaus, publicado en 2005, afirma que el 73% de las víctimas adultas tienen algún tipo de relación con sus agresores, el 38% eran personas con las que mantenían amistad, el 28% eran su pareja y 7% eran sus familiares. En el caso de los menores la realidad es aún más preocupante, pues el 90% de las víctimas conocían a sus agresores, según concluye un estudio de Greenfeld realizado en 1996. (Google, s.f.)

Hay muchos tipos de violencia pero que todo esto se debe en que estamos ante una sociedad con prejuicios y a las costumbres que han venido desde generación en generación ya que unos de muchos casos que vimos en el video de recursos fue el caso “Campo algodnero” que fue la sentencia de la corte IDH condena al estado mexicano como responsable en la desaparición y muerte de las tres jóvenes, cuyos cuerpos fueron hallados en un campo algodnero de ciudad Juárez el 6 de noviembre del 2001 así como otros casos más que no han podido hacerse justicia y que estamos en un país con tantas inseguridades. Finalmente concluyo en mi opinión como mujer y parte de una sociedad que no hay que dejar pasar algún maltrato o acoso ya sea en la familia, pareja y en lo laboral porque estas “pequeñas” acciones por así decirlo pueden ser el comienzo de algo mucho más grande y peligroso que nos puede llevar a la muerte por eso si alguien sufre de alguna situación así denuncia no te quedés callado/a es mejor ayudar muchas personas más que estén pasando por la misma situación que tu pero por miedo nos quedamos los problemas a nosotros mismo y eso nos afecta más que nos cause daños en la salud y psicológicos. Como mencionaba un autor muy reconocido que luchaba por la paz y no a la violencia “para una persona no violenta, todo el mundo es su familia”, luchó protegiendo los derechos de la mujer y escribió muchas frases como en “Llamar a la mujer el sexo débil es una calumnia: es la injusticia del hombre hacia la mujer” y este autor precursor de la paz es Mahatma Gandhi que a través de esos pensamientos transmite un mensaje para reflexionar sobre como estamos viviendo nuestra vida y que futuro estamos

dejando para las nuevas generaciones con tanta violencia que podemos prevenirla, hombres y mujeres somos iguales no dejemos que estas acciones perjudiquen nuestras vidas que podamos expresarnos con libertad sin miedo a lo que los de mas piensen seamos unidos y protejémonos unos a otros “Alto a la violencia”.



Referencias

Google . (s.f.). Obtenido de Los 13 tipos de agresión sexual:

<https://psicologiaymente.com/forense/tipos-de-agresion-sexual>

UDS. (s.f.). *Antología*. Obtenido de Problemática de la familia y la mujer :

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/889e0c578198b7325c3b22d5ac92940e.pdf>

